
LEGA SALVINI PREMIER – LEGA  

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 
 

Bergamo, 07/03/2022 

                    Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 

                          Di Bergamo         

 
Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 

Premesso che:  

 Negli ultimi anni diversi quartieri della città sono stati oggetto di diversi cambiamenti in 
tema di mobilità e parcheggi che hanno avuto un impatto pesante per i residenti; 

Considerato che: 

 Il quartiere Carnovali negli ultimi 10 anni è stato oggetto di notevoli cambiamenti quali la 
costruzione di diverse abitazioni popolari, la costruzione di due grandi catene di supermercati, 
l’insediamento del nuovo mercato del Lunedi e l’ampliamento del polo universitario di Via 
Caniana che, essendo confinante al quartiere, ha diverse ripercussioni sull’area; 

 La vicinanza della zona a snodi importanti della città come l’imbocco dell’autostrada e la vicinanza 
al centro cittadino rappresentano altri due elementi fortemente impattanti sulla viabilità; 

 Il parcheggio del mercato di Via Spino nei prossimi mesi verrà interessato da diversi lavori che 
limiteranno ulteriormente la disponibilità di posti all’interno del quartiere; 

 I residenti, come riportato anche da alcuni quotidiani locali, lamentano da anni le problematiche 
relative alla mobilità senza ottenere risposte chiare su possibili soluzioni; 

 In consiglio comunale sono state depositiate diverse proposte volte ad aumentare il numero 
complessivo di parcheggi nel quartiere ma fino ad oggi sono state tutte bocciate; 

Considerato altresì che: 

 I residenti lamentano anche la scarsità di verde presente nel quartiere che, escludendo due 
piccole aree assolutamente non sufficienti a soddisfare le esigenze, risulta essere poco 
presente nelle Vie principali che compongono Carnovali; 

 
INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Per sapere: 
 

 Se non ritenga opportuno rivedere alcune delle proposte presentate in passato per aumentare il 
numero di parcheggi all’interno del quartiere; 

 Quali siano le intenzioni e le azioni che il Comune intende mettere in campo per sistemare i 
problemi legati alla mobilità e alla scarsa presenza di verde all’interno del quartiere carnovali; 

 

 
 
 

Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 
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